
… Et pour les chrétiens ??? 

La famille est un  lieu privilégié pour découvrir ce que veut dire aimer et 
être aimé, et donc  faire l’expérience aussi de ce que peut être l’amour de 
Dieu pour nous; 
 

Toutes les valeurs évangéliques se vivent, plus ou moins facilement, au sein 
de la famille : l’amour de l’autre, l’attention au plus petit, le pardon… 

Comme la graine qui grandit nuit et jour, que le jardinier dorme  
ou se lève ( Mc 4, 26-28 ) , la Bible nous assure qu’il y a en nos 
enfants , en dehors de nous, une force qui les aide à grandir… 
Nous pouvons être pour eux la bonne terre qui créera les  
conditions de  leur croissance  mais  ne pouvons pas nous attribuer 
tout ce qui leur advient de bien, ni nous reprocher  toutes leurs  
difficultés. 

Seigneur, merci pour mes enfants. 
Tu sais bien qu’ils me surprennent souvent , et combien je me sens  
imparfait dans mon rôle de parent! 
Merci pour les joies immenses qu’ils me procurent. 
Merci pour la force que je trouve quand il faut faire face parce que  
tout va mal 
Merci pour ce que mes enfants m’ont appris: que le plus important pour 
réussir sa vie de parent n’est pas le succès ou l’autorité 
Mais le  souci du bonheur de l’autre, la patience , le pardon , l’amour. 

La naissance d’un enfant est la plupart du temps un 
moment d’intense bonheur où l’on touche du doigt 
la grandeur de la Création et de l’amour de Dieu... 

Proposé par/ 

Doyenné Lys et Deûle…. 
éveil à la  vie...éveil à la foi… 
BLOG: www.eveilfoi59280.canalblog.com 

              

 

 

        "Etre parent: 

           entre joies et fatigue!" 

 
 

  mardi 15 février de 14h à 15h30   
 l'Espace 12 Apôtres à Armentières 

                  
A l'heure où les enfants sont à l'école, 

 prenons le temps de nous rencontrer, de nous poser, 
de nous dire nos joies et nos questions!   

C'est en partageant nos expériences qu'on s'enrichit, 
chacun a quelque chose à apporter aux autres! 

 
 

Envie de recevoir plus d’informations,  
de participer à un groupe de parents, de rejoindre l’équipe d’animation : 
Contact: Annie MONPAYS 
               anniemonp@free.fr 
               06.80.36.31.92 



« tout moment de joie partagé grâce à nos 
enfants et avec eux est une grâce  
merveilleuse, pour eux et pour nous. » 

Nous sommes des parents heureux!..... 

« sa naissance  
m’a comblée! » 

« mon bonheur, c’est de  
voir mes  enfants  heureux! » 

« ...joie de de son premier souri-
re, de ses premiers pas, de ses 
apprentissages, de ses câlins, de 
ses réussites, de ses progrès, de 
l’amour qu’il nous donne... » 

Quand il me dit : 
« t’es la plus belle, je 
t’aime grand comme 

ça! »,  
je fond!!!! » 

« . ..il est de notre vocation de 
parents d’apprendre à nos enfants 
à garder la joie dans leur cœur, à 
se la rappeler et à s’y appuyer 
dans les moments de doute et 
d’inquiétude. » 

« Si nous savons nous-mêmes  être 
des parents joyeux et qui le mon-
trent, cette joie se transmettra à nos 
enfants et elle les nourrira.  Surtout, 
elle sera une manifestation visible 
de notre amour pour eux, si nous 
arrivons à leur dire que, par leur 
simple présence, ils sont pour nous 
une grande source de joie. » 

« quand je les vois complices , 
quand ils ont plaisir à être ensem-
ble et qu’ils s’entendent bien,  
Ça me remplit de bonheur... » 

«J'ai toujours l'impression  que les 
autres s'en sortent mieux que moi. »  
(Françoise, infirmière à mi-temps  
et mère de trois enfants) 

Roselyne Barbier, qui vient de prendre sa retraite d'aide familiale, 
est  allée dans des centaines de familles, aider des mères débor-
dées, épuisées, déprimées, et qui donc n'éprouvaient plus aucune 
joie à être mères. Bien sûr, elle les soulageais en assumant elle-
même un certain nombre de tâches matérielles. Mais elle reconnait 
qu’elle était vraiment efficace lorsqu’elle parvenais à les aider à 
accepter de ne pas pouvoir tout faire, de ne pas pouvoir tout réus-
sir, de se regarder avec bienveillance et indulgence. Un lâcher pri-
se qui permet d'être une mère plus heureuse  

Il y a la monotonie des gestes et des activités domestiques qui 
rappelle que le travail n'est jamais fini : le linge à laver, à repas-
ser, les courses, le ménage, les repas à préparer  

Claire a appris à repérer dans sa vie les petites gouttes 
qui finissent par faire déborder le vase, ces fatigues 
qui, à force de s'ajouter les unes aux autres, épuisent 
les réserves d'énergie et sont les mêmes pour toutes les 
mères. 

 ...même si nous sommes parfois bien fatigués! 

     «Beaucoup de gens  
s'imaginent  qu'en étant mère au 

foyer, je peux organiser mes journées 
comme je l'entends, or tout ce que je 

fais tourne autour des enfants, du 
mari, de leurs réactions, de leurs 
sentiments, de leurs goûts...  C'est 

toujours à moi de m'adapter,  
c'est épuisant et  
très frustrant.»  


